



Die IDFWO

Für immer verbunden. Für immer dankbar. ♥

Die **IDFWO** ist mehr als eine Organisation – sie ist eine Familie. Eine Familie für die **Witwen und Waisen der IDF**, die das Unvorstellbare durchlebt haben: den Verlust eines geliebten Menschen im Dienst für Israel.

Als einzige offiziell anerkannte gemeinnützige Organisation dieser Art begleitet die IDFWO die Hinterbliebenen mit emotionaler Unterstützung, finanzieller Hilfe, Bildungsmöglichkeiten und einer Gemeinschaft, die Kraft und Halt gibt. Sie setzt sich auf gesetzgeberischer Ebene, in der Öffentlichkeit und gegenüber Entscheidungsträgern für ihre Rechte ein.

Ihre Mission ist klar: Niemand soll allein sein. Inmitten von Trauer und Schmerz wächst eine Gemeinschaft voller Mut und Widerstandskraft – ein Ort, an dem aus Verlust Zusammenhalt entsteht, aus Dunkelheit Hoffnung erwacht.

Mit ganzjährigen Programmen, Projekten und Aktivitäten schenkt die IDFWO den Betroffenen neue Perspektiven, ein starkes Netzwerk und das sichere Gefühl, dass Israel sie niemals vergisst.

Beispiele von Initiativen:

- ♥ **Zuschüsse** für spezielle medizinische Versorgung
- ♥ **Geschenke** zum Geburtstag und anderen Gelegenheiten
- ♥ **Fortbildungskurse**, deren Kosten um mehr als die Hälfte gesenkt werden.
- ♥ **Regionale Aktivitäten** wie Vorträge, Tagesausflüge, Erlebnisworkshops, Singabende und Späbtage bauen eine



zugängliche, unterstützende, von Gleichgesinnten in jeder Gemeinde auf

- ♥ gemeinsame **Reisen ins Ausland** um Menschen Perspektiven jenseits ihrer Routine eröffnen und wertvolle Beziehungen zu den Gruppenteilnehmern ermöglichen
- ♥ **Segelseminare:** das Einüben der Bedienung und des Manövrierens eines Bootes, kann zu einer lebensverändernden Reise werden. Betroffene lernen, auch ihre inneren Segel zu hissen und trotz Schwierigkeiten und Verlusten vorwärtszugehen. Ihre Fähigkeit zu navigieren, Turbulenzen zu überwinden und sicher zu manövrieren, wird zu einer tiefgreifenden und ermutigenden Erfahrung, durch bewusste Steuerung auch in der Realität die Kontrolle über ihr Leben wieder zu erlangen.

***Unsere Verbindung zur IDFWO** entstand durch unseren Freund Mosche aus Jerusalem, als wir ihn 2024 baten, unsere Spenden bestmöglich für die Opfer des Massakers vom 7. Oktober einzusetzen. Durch unser Projekt für die israelischen Waisenkinder haben wir ein gemeinsames Ziel. Dieses Jahr ist es uns eine besondere Freude, ihren Leiter, Shlomi, persönlich in Petach Tikva zu treffen – ein Moment, der unser Engagement mit einem Gesicht und einer herzlichen Begegnung verbindet.*

www.idfwo.org/en